



(株)シャルレ 御中

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

このたびの平成27年9月関東・東北豪雨に際しましては、ご支援の申し出及び義援物資をお寄せいただきまして誠にありがとうございました。

この豪雨では、多くの家屋において床上・床下浸水となつたほか、停電、断水、公共交通機関の運休などライフラインに大きな被害を及ぼしました。

また、土砂災害が発生し、家屋の倒壊、道路の寸断や陥没を招いたことから、一部の地区に避難指示を発令したほか、福祉施設においては、排水作業を行っていた市民1名の尊い命が奪われてしまうなど、近年では経験のない被害となりました。

このような中、当市では、国や県などの関係機関と協力し、懸命な復旧作業を行うことにより、9月26日には避難指示も解除となり、主要幹線道路をはじめライフラインも復旧するなど、災害の応急対応も概ね完了したことから、9月30日に日光市災害対策本部を解散いたしました。

今回いただきましたご厚情を大きな励みとして、当市の復興と発展に向け取り組んでまいりますので、今後ともご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

末筆ながら、ご支援をいただきましたことに深く感謝申し上げますとともに、益々の発展をご祈念申し上げ、大変恐縮ではございますが、書面にてお礼の挨拶とさせていただきます。

敬具

平成27年10月20日

日光市長 斎藤文夫

